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18. Wahlperiode 
 
Kleine Anfrage der Fraktion der CDU 
 
Lkw-Unfälle auf Bremer Autobahnen

 
In den vergangenen Wochen und Monaten ist es auf deutschen Autobahnen vermehrt 
zu schweren Unfällen gekommen, darunter auch so genannte Massenkarambolage. 
Auffällig ist, dass an solchen Unfällen häufig Lastkraftwagen beteiligt waren. Auch auf 
Bremer Autobahnen ist es zu schweren Verkehrsunfällen gekommen, die sogar in 
einem Fall eine Komplettsperrung der Autobahn zur Folge hatte. Die Unfälle hatten 
teilweise ein beträchtliches Ausmaß sowohl an Personen- als auch an Sachschaden 
angenommen. Solche Verkehrsunfälle sind in vielen Fällen auf die Missachtung von 
Verkehrsregeln oder technische Fehler zurückzuführen.  
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Wie hat sich nach den Erkenntnissen des Senats der LKW-Verkehr auf der A1, 
der A 281 und der A27 in Bremen und Bremerhaven von 2007 bis heute 
entwickelt? 

 
2. Wie viele Verkehrsunfälle hat es auf diesen Autobahnen um Bremen und 

Bremerhaven in den letzten fünf Jahren gegeben? 
 

3. Wie viele dieser Verkehrsunfälle wurden durch Lkw-Fahrer verursacht? 
 

4. Wie viele Kontrollen von Lastkraftwagen wurden auf diesen Autobahnen in dem 
selben Zeitraum durchgeführt? 

 
5. Wie viele Kontrollen von Bussen wurden auf diesen Autobahnen in dem selben 

Zeitraum durchgeführt? 
 
6. Welche Erkenntnisse konnten aus diesen Kontrollen gezogen werden? 

 
7. Wie oft wurden erhebliche technische Mängel an den Lastkraftwagen 

festgestellt? 
 
8. Welchen Handlungsbedarf sieht der Senat zur Verhinderung von 

Verkehrsunfällen mit Lkw-Beteiligung auf Autobahnen? 
 
 
 

 
Wilhelm Hinners, Heiko Strohmann, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU 


